

Santo Domingo será sede de la Conferencia Mundial de Derecho en 2025

Por: Redacción
mayo 9, 2023

Santo Domingo.- Santo Domingo acogerá en febrero de 2025 el Congreso Mundial del Derecho para buscar respuestas a los desafíos que afronta el Estado de derecho, anunció este lunes el presidente de la Suprema Corte de Justicia (SCJ) dominicana, Luis Henry Molina Peña.

Según un comunicado del Poder Judicial, en ese foro se reunirán líderes mundiales (incluidos jefes de Estado), jueces, legisladores, académicos, abogados, activistas y estudiantes para debatir una amplia variedad de temas de actualidad que la comunidad jurídica debe abordar y proponer soluciones.

“Cuando se cuestiona el Estado de Derecho, también se cuestiona la democracia. Hoy enfrentamos desafíos que provienen de muchos frentes: la desigualdad económica generalizada, nuevas formas de autoritarismo, la falta de efectividad, transparencia e independencia, así como el acceso limitado a la justicia y muchos otros factores”, sostuvo Molina Peña.



WORLD LAW CONGRESS

Sus declaraciones se produjeron al participar en Madrid en la reunión preparatoria de la Asociación Mundial de Juristas (WJA, en sus siglas en inglés).

Una comisión del Poder Judicial participó en Madrid en ese encuentro que contó con la presencia del rey de España, Felipe VI, y donde se ofrecieron los detalles de la 28 edición del Congreso Mundial de Derecho que se celebrará en Nueva York en julio próximo.

La delegación dominicana estuvo integrada, además de por Molina Peña, por el magistrado Samuel Arias Arzeno, juez de la Primera Sala de la SCJ, y la consejera Bionni Zayas, quienes estuvieron acompañados por el embajador dominicano en España, Juan Bolívar Díaz.

Como parte de la agenda de la misión dominicana habrá una reunión con la ministra de Justicia de España, Pilar Llop, y un encuentro con el director general de Transformación Digital de la Administración de Justicia, Aitor Cubo, con quien se conversará sobre la experiencia en digitalidad del Poder Judicial español.

También se contempla una reunión con Anna Terrón, directora general de la Fundación Internacional para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas.

